



Ich bin von euch gegangen,
nur für einen kurzen Augenblick
und gar nicht weit.
Wenn ihr dahin kommt,
wohin ich gegangen bin,
werdet ihr euch fragen,
warum ihr geweint habt.

Antoine de Saint-Exupéry



Zur Erinnerung
an Frau

Karoline Schneider
geb. Kellner
Spitz/Donau, Hauptstraße 44

welche am Freitag, dem
20. Juni 2014, um 8.10 Uhr
versehen mit der hl. Kranken-
salbung, im 84. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.

